NDR 2 Moment mal





Pastor Julius Jordan aus Bargteheide Mittwoch, 24.07.2024

Seit drei Tagen sind sie unterwegs. 250 Jugendliche aus Hamburg sind auf Gottessuche. Eines von vielen Konfi Camps ist gestartet. 11 Tage sind sie auf Fehrmann unterwegs. Seit 20 Jahren fahren mehrere Gemeinden in das Zeltdorf ans Meer. So wurden viele tausend Jugendlichen mit Gott in Kontakt gebracht und sind ein Teil unserer Kirche geworden.

Das beieinander sein ist wichtig, mit fremden und ganz bekannten Gesichtern – in einer Gemeinschaft, die groß ist und miteinander funktionieren muss. Die gemeinsam wächst, ihre Grenzen erfährt und die gemeinsam träumt, von einem Leben mit Gott und einer Gesellschaft der Vielfalt.

Nächste Woche starten dann Gemeinden aus Schleswig-Holstein nach Fehmarn und mein erstes KonfiCamp beginnt. Ich bin mir sicher, ich bin genau so aufgeregt wie manch ein Konfirmand. Doch ich freu mich auf 11 Tage Lautstärke und Stille. Auf Andachten von und mit Jugendlichen und die vielen Fragen, auf die wir versuchen werden, Antworten zu finden.

Viele Menschen waren schon mit dem KonfiCamp am Meer – viele Geschichten und Erinnerungen, Erfahrungen und Freundschaften sind hier entstanden. Ich wünsche diesem Projekt alles Gute und Gottes Segen zum 20. Geburtstag!